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Antonina Gullotti 

È morto 
il de 
Nino 
Gullotti 
M ROMA È morta len ali al 
ba I ex ministro e vicesegreta 
no democristiano Antonino 
Gullotti Aveva 67 anni da 
tempo era ricoveralo per un 
male incurabile Parlamentare 
da oltre treni anni la sua vi 
cenda politica attraversa una 
fase importante della stona 
della De È stato fra I altro mi 
nistro delle Partecipazioni sta 
tali dei Lavori pubblici della 
Sanità e dei Beni culturali 

Alla politica Gullotti era ap 
prodato giovanissimo nella 
sua Messina Dopo la laurea 
in giurisprudenza a 29 anni è 
già segretario provinciale a 32 
anni segretano regionale dello 
Scudocroctato Lo definiscono 
«Nino ti dolce» e «il proconsole 
sorridente» per la particolare 
tendenza alla mediazione 
contrapposta ali irruenza e al 
I animosità di Gioia La Sicilia 
è il trapelino di lancio sulla 
grande scena nazionale Net 
1958 viene eletto per la pnma 
volta deputato e da allora sarà 
sempre riconfermato alla Ca 
mera con un numero crescen 
te di preferenze Nel 1960 en 
tra nella direzione de nel 68 
diventa vicesegretario (a que 
sta canea sarà eletto una se 
conda volta nel 1979) Nelle 
istituzioni il pnmo incanco di 
rilievo è quello di presidente 
dell Antimafia con nsultati in 
venta abbastanza deludenti 
Poi inizia la lunga "carriera 
ministeriale» è titolare dei La 
von pubblici nel secondo e 
terzo governo Andreolti 
(mentre nel quarto passerà 
alle Poste) e successivamente 
anche con Moro delle Parte 
cipazioni statali con Rumor 
della Sanità ancora con Moro 
dei Beni culturali nel governo 
Craxi e in quello successivo di 
Fanfanl Una camera non pn 
va di polemiche e di contrasti 
con qualche significativa pa 
rentesi giudizìana come il 
coinvolgimento nel! inchiesta 
sulle tangenti dei petrollen gè 
navesi in Sicilia nel corso del 
la quale fin! davanti al magi 
strato assieme ad altri perso 
naggi eccellenti della De sic! 
liana 

Messaggi di cordoglio sono 
stati inviati ieri ai familiari di 
Gullotti dal presidente delia 
Repubblica Francesco Cossi 
ga dal presidente del Consi 
glio Giulio Andreolti dal se 
gretano dal presidente e dal 
capogruppo della De Arnaldo 
Forlani Ciriaco De Mita ed 
Enzo Scotti 

Taranto 
A sorpresa 
un comunista 
in Provincia 
• I TARANTO Elezione a sor 
presa alla Provincia di Taran 
lo con 15 voti bu 28 è stato 
eletto presidente il comunista 
Cosimo Fretta L accordo per 
la costituzione di una giunta 
di sinistra prevedeva invece 
I e!e?ione del repubblicano 
De Cataldo che ha ottenuto 
soltanto 13 preferenze Fretta 
e stato eletto con i voti della 
De dell Msi e di due consiglie 
ri comunisti in polemica col 
gruppo consiliare perché I ac 
cordo per la nuova maggio 
ranza penalizzerebbe troppo 
il Pel in termini di orgamgram 
ma Dopo il rifiuto da parte di 
tre assessori de della prece 
dente amministrazione di ras 
segnare le dimissioni 1 elezio 
ne di Fretta costituisce un 
nuovo intoppo alla nascita di 
una giunta di sinistra «Un fu] 
mine a ciel sereno» commen 
tano amareggiati alla federa 
zione del Pei Tanto più che 
Fretta intervenendo dopo I e 
lezione non ha accennato al 
le dimissioni limitandosi a 
promettere un *ampio dibatti 
to* ne! prossimo Consiglio 
provinciale convocato per il 5 
settembre E a settembre i tre 
de dovrebbero finalmente di 
mettersi Ma resta I incognita 
del neopresidente 

Per l'ex sindaco di Venezia 
la gente «non ne può più 
e bisogna far qualcosa per 
evitare sbocchi qualunquistici» 

L'idea di un raggruppamento 
civico non è ancora operativa 
Dal Pei un giudizio sospeso 
De Michelis: «Esca dal partito* 

La «lista Rigo» irrita il Psi 
«La gente mi fermava per strada ' Dai Mano fac
ciamo la lista civica » Insomma ho capito che 
era un'esigenza vera, e che bisognava cavalcarla 
per evitare qualunquismo e poujadismo » Mano 
Rigo, lex sindaco socialista di Venezia spiega la 
sua proposta di lista civica, che per ora ha provo
cato il consenso entusiasta di Montanelli ed una 
im tal ISSI ma reazione del Psi veneziano 

DAL NOSTRO INVIATO 

M I C H E L E SARTORI 

WÈ VENEZIA A giugno il gior 
no dopo il referendum sulla 
separazione fra Venezia e Me 
stre aveva negato ogni inten 
zione di cavalcare i consensi 
del «si» per formare una lista 
civica Adesso m pieno ago 
sto Mano Rigo ha cambiato 
idea e lanciato ti sasso Biso 
gnerà farla ha detto una lista 
per Venezia contro «passati 
sii» e «futuristi» Cosa io ha 
spinto' «Di mezzo - spiega -
ci sono stati i Pink Floyd e la 
questione dell Expo La gente 
non ne poteva più e mi ferma 
va per strada Dai Mano bi 
sogna farla una lista civica 
mi dicevano Me lo dice uno 
poi due tre cento Insomma 
ho capito che era un esigenza 
vera e che bisogna cavalcar 
la mdinzzarla b^ne evitando 
qualunquismo e poujadismo 

Allora, è cosa fatta? 
Diclamo che sto ancora verifi 
cando devo capire se la citt 
à è convinta Tra len e oggi ho 
avuto molti consensi 

Che orientamento avrà la II 
sta? 

Beh se io sarò presente 
Come? 

Non è detto che in ci sarò Ho 

sollevato il problema e Iho 
fatto adesso anche perché ci 
sono altn che stanno tentando 
di fare una lista civica e non 
tutti sono intelligenti 

Chi? 
I Bergamo i D Elia i Salvador! 
i vari comitati del referen 
dum 

Che programmi dovrebbe 
avere la usta? 

Intanto ha il grande compito 
di tentare un ravvicinamento 
delle istituzioni alla società 
Programmi concreti' La salva 
guardia di Venezia e lanciare 
Mestre verso il futuro 

Riceverebbe più consensi a 
Mestre o a Venezia? 

Secondo me a Mestre 

Chi potrebbe entrare? 
Non lo so davvero L intellet 
tualita è diffidente e non a 
torto verso le esperienze oùt 
che Vediamo se saltano fuon 
persone sene di cultura Non 
ce ne sono molte di disponi 
bili 

Hai già avvicinalo qualcu
no'* 

Per ora no Oggi mi aspetta 
1 assessore Ceccareiii un pò 

Mano Rigo Gianni 0e Michelis 

scombussolato Non sapeva 
nulla È i unico che mi è rima 
sto fedele 

La tua «base» nel Psi ti se
guirà? 

No direi di no 
Allora questo è un addio al 
Psi? 

Vedremo Può ancora esserci 

un componimento II Psi po
trebbe anche scoprirsi una 
nuova fantasia consentire la 
nascita di una lista «collatera
le» 

De Michelis dice che lo è. 
Va beh vedremo Problemi 
col Psi ne ho sempre avuti 

Oggi il «Giornale» di Monta 
neul applaude, vede nella 

tua una Usta di «veneziani e 
Italiani- per salvare Vene
zia 

Ah sì Mettere assieme vene 
ziani e italiani è importante 
Ma non sapevo di questo lon 
do Proprio len ho cercato a 
Cortina un amico che conosce 
Montanelli per fargli dire che 
era grave definire «bastardi» i 
veneziani 

Questo è Riga Un colpo al 
cerchio e uno alla botte Con 
tro il Psi ma dentro il Psi Con 
tra i partiti dentro i partiti È 
1 uomo che è stato sindaco 
per dieci anni e po' eurode 
putato e senatore Ha fatto 
cadere il «(pentapartito» a gui 
da socialista ha guidato il 
fronte dei si al referendum 
mentre tutto il Psi era per il no 
E del suo partito ancora con 
trolla il 44% dei delegati un 
blocco finora compatto contro 
De Michelis * 

Nella Venezia d agosto so
no nmasti in molti ad affronta 
re 1 ennesima «bomba» cadu 
ta ih piena cnsi di giunta e a 
nove mesi dalle amministrati 
ve Ostenta ironia il segretario 
provinciale della De Ugo Ber 
gamo «La lista' Sarebbe Rigo 
e basta altre presenze forti 
non ci sono Per quanto ci n 
guarda non vedo diaspore né 
emmorragie di voti» 

Sarcastico «Vittorio Mineo 
assessore comunale oggi so 
cialdemocratico (ma anche 
gli ex socialista sopravvissuto 
con un altra lista civica) avvi 
cinato da Rigo nelle settimane 
scorse «Non intendo aderire 
e poi sono convinto che è un 
bluff II Rigo che conosco io è 
uno che minaccia per avere 
più potere nel Psi ma il com 

Un boomerang per l'ex sindaco di Roma l'attacco a «Famiglia Cristiana» 

«Perché Giubilo d denuncia 
se lo critica anche il Papa?» 
Un mare di critiche e di commenti salaci E quello 
che si sta abbattendo sull ex sindaco della capitale 
Pietro Giubilo per la denuncia presentata al tribu
nale della Sacra Rota contro la Società S Paolo per 
un articolo pubblicato da Famiglia cristiana Duris
sime soprattutto le reazioni dall interno del mon 
do cattolico La sinistra de invoca un intervento di 
Forlani contro le provocazioni di Giubilo» 

PIETRO STRAMBA-BADIALE 

• • ROMA Se quel che voleva 
era un pò di pubblicità certa 
mente 1 ha ottenuta Ma di se 
gno decisamente negativo 
L iniziativa di denunciare per 
diffamazione presso il tribuna 
le della Sacra Rota la Società 
S ^aolo editrice di Famiglio 
cristiana si sta ritorcendo con 
tro il segretario della De roma 
na I ex sindaco "decisionista» 
Pietro Giubilo Ad alimentare 
la sensazione che quello di 
Giubilo sia un clamoroso <iu 
togol è oltre a! fatto che il tri 

bunale vaticano è in lene fino 
al 20 settembre I autorevole 
parere del decano degli avvo
cati canonisti Corrado Bemar 
dini secondo il quale la com 
pelcnza in casi come questo 
non e della Rota ma del tribù 
naie diocesano di Roma 

Le reazioni più dure vengo 
no dall interno stesso del 
inondo catto!» o Non si pi ò 
non espr mere stupore dice il 
supcriore generale della S 
Paolo don Renato Pcnno 
perche de pò I iniervenio del 

Santo Padre su Roma e i suoi 
mali da terzo Mondo e do 
pò gli autorevoli richiami del 
1 Osservatore romano e le pre 
se di posizione della Cantas e 
di diversi esponenti della dio 
cesi sulle responsabilità dei 
cattolici ci si rivolge a un tn 
bunale ecclesiastico per con 
testare un servizio di cronaca 
che non aggiunge alcun eie 
mento di giudizio a quelli già 
espressi» 

L iniziativa «stravagante t 

parossistica» di Giubilo - è il 
parere del centro di cultura 
politica «Nicola Pistelli di 
area cattolico-democratica -
«pone in risalto un approccio 
arrogante di un presunto grup 
pò dingente che non conosce 
il valore del confronto cultura 
le e nduce tutto a complotto 
mentre -incomprensibile" è il 
ritardo con il quale la segrete 
na nazionale affronta 1 esigen 
za di un governo dall alto di 
una fase cosi delicata per la vi 
ta politica della De romana» 

Sulla stessa linea è anche la 
sinistra de II basista Elio Men 
surati («Ancora una volta - di 
ce - Giubilo ha perso un otti 
ma occasione per restare zit 
to«) chiede a Forlani un inter 
vento «che ponga fine alle 
continue provocazioni e lace 
razioni poste tn essere» dall ex 
sindaco Per il sottosegretario 
al Bilancio Angelo Picano 
Giubilo dovrebbe considerare 
se non sia meglio per la De e 

per la citta di Roma che 1 at 
tuale segretano si metta da 
parte tenendo presente an 
che il fallimento della sua gè 
stione comunale» 

Salaci in genere i com 
menti dei laici dalla Voce re-
pubblicano secondo la quale i 
termini della denuncia sono 
tali per cui «il segretano delia 
De romana già non rimpianto 
sindaco della citta nconosce 
come suo unico superiore il 
Papa alla Lega ambiente 
che valuterà «la possibilità di 
chiedere alla Sacra Rota di an 
nullare il matrimonio coatto 
tra i romani democratici e la 
De di Giubilo» 1 giornalisti del 
«Gruppo di Fiesole» espnmo 
no solidarietà ai colleghi di Fa 
miglia cristiana mentre per il 
radicale Mauro Melimi Gwbi 
lo si è nvolto al Vaticano per 
che «ha paura che un tribuna 
le italiano possa incnmmarlo 
per quegli stessi fatti per cui si 
ritiene diffamato 

promesso alla fine lo trova 
sempre» È così? Ecco Vittono 
Salvagno segretano provin 
ciale (demchehsiano) del 
Psi «Rigo è bravo nel gioco 
delle tre carte E 11 che aspetta 
come un gatto che gioca col 
topo Ma noi non siamo il to
po e lui non ha unghie abba 
stanza lunghe» 

Espulsione in vista7 No 
L impressione è che lui ormai 
sia fuori del partito con la te 
sta ma ancora dentro con i 
piedi Magan aspetta di essere 
cacciato per fare il martire Di 
sicuro dòpo Ferragosto lo 
metteremo alle strette deve 
dirci cosa intende fare Può 
darsi che voglia solo contratta 
re O che gli frulli in testa 11 
dea di tornare sindaco Di si 
curo è di nuovo un elemento 
di destabilizzazione 

Del Psi? No Di tutto il fronte 
di progresso a Venezia 

«Preoccupato» si dice invece 
il ministro degli Esteri De Mi 
chelis che interpellato da 
un agenzia di informazione 
ieri è stato p ù drastico «Dovrà 
andarsene dal partito non si 
può slare col piede in due 
scarpe» 

«11 Pei sospende il giudizio» 
m attesa di capirne di più 
«Nella proposta di Rigo e è un 
elemento di interesse» dice 
Guido Monotto della segrete 
na comunista «cioè 1 intenzio 
ne di trovare per Venezia una 
salvaguardia che eviti atteggia 
menti retro alla Salvadon o av 
ventunsti alla De Michelis Ma 
per il resto è ancora tutto da 
vedere È una mossa interna al 
Psi7 L eventuale lista con chi si 
farà su che programma con 
quali interlocutori?» 

Massa 

La giunta 
verso 
le dimissioni 
UH MASSA La cnsi della 
giunta anomala di Massa for 
mata da Pei Psdt Prt e De sa 
rà formalizzata nei prossimi 
giorni Dopo i due assessori 
comunisti anche il prosindaco 
comunista Oliviero Bigini si è 
dimesso Nella lettera di di 
missioni Bigini esprime il suo 
dissenso per una decisione 
giunta nel momento di mag 
giore operosità dell ammini 
strazione 

«Si conclude una espenen 
za datata» ha affermato il se 
gretano regionale Vannino 
Chìti «La decisione di consi 
derare esaurita la collabora 
zione con la De non è stata 
calata né nazionalmente ne 
regionalmente La segretena 
regionale ha condiviso le valu 
tazioni di metodo di ampia 
partecipazione democratica e 
di mento che nguardano il 
aiolo pnontano della difesa 
dell ambiente che in questo 
caso si chiama Farmoplant» 

Per la prima volta 25 dirigenti hanno seguito un corso alla «London School of Economics» 

Università inglese per i quadri del Pei 
«Contemporary urban problems sotto questo tito 
lo si è svolto nei giorni scorsi presso la London 
School of Economics un corso destinato a 25 qua 
dn del Pei Un esperienza inedita e un risultato per 
molti aspetti positivo Lezioni seminari visite sul 
campo incontri la trasferta londinese organizza 
ta dalla scuola delle Frattocchie apre un nuovo 
capitolo nella formazione politica del Pei 

FABRIZIO RONDOLINO 

• I ROMA Ore 9 30 lezione 
di inglese Ore 11 00 legione 
del dottor Patrick Dunleavy 
sulla politica della casa Ore 
13 00 pausa per il lunch Ore 
H 00 seconda lezione di 
Dunleavy dedicata alle «len 
denze dell amministrazione 
urbana nei prossimi dieci an 
ni» Ore 16 00 lezione del prò 
fessor George Jones su «gover 
no urbano e decentramento» 
È la giornata tipo dei 25 din 
genti e amministratori locali 
del Pei che per 13 giorni dal 
23 luglio al 5 agosto hanno 
partecipato al corso delh pre 
sti ijiosa London School o( 
Economics sulle aree metro 
politane Un esperienza medi 
ta sia per i funzionari comuni 
sti sia per I un versila britanni 

ca Ne pari amo con Franco 
Ottaviano d rettore dell Istitu 
to Palmiro Togliatti (la «scuo 
la di partito» delle Frattoc 
chie) tra gli organizzatori del 
I iniziativa 

Com è nata I idea di andare 
a Londra7 

Nel "nuovo corso della scuola 
d Frattocchiece la scelta del 
1 onzzonle europeo Ovvio 
dunque pensare anche ad 
un istituzione pubblica presti 
g osa come la London School 
of Economics fino a non mol 
lo tempo fa diretta da Ralf 
Dahrendorf Tanto più che il 
campo di ricerca della Lon 
don School (prevalentemente 
econom LO sociale) è in qua! 
che modo t i e le debile prò 

porzioni complementare alla 
scelta di fare delle Frattocch e 
un istituto superiore di scienze 
politiche e sociali Così ci sia 
mo rivolti ad alcuni intellettua 
li che lavorano alla London 
School C è stato uno scambio 
di corrispondenza e a dicem 
bre siamo andati a Londra per 
discutere direttamente Abb a 
mo subito sottolineato I im 
portanza di un rapporto rea 
proco di collaborazione E in 
fatti il responsabile del Diparti 
mento economico della Lon 
don School ha già tenuto una 
lezione alle Frattocchie 

Ha] parlato di «reciprocità 
Ma come e stato organizza 
to concretamente questo 
primo corso? Chi ha scelto 
il tema? 

Noi abbiamo ndicato il tema 
e con i docenti della London 
School abbiamo messo a pun 
io il programma vero e prò 
prio che è stato infine definito 
insieme al decano del Diparti 
mento di educazione perma 
nente II tema le grandi aree 
urbane I abbiamo scelto sia 
per la dimensione del proble 
ma sia in preparazione della 
scadenza elettorale amn ini 
strativa 

Con quali criteri sono stati 
selezionati t partecipanti? 

Il cnterio di fondo naturdl 
mente e stato 1 attinenza al le 
ma trattato Alcuni «allievi ci 
sono stati indicati dalla Dire 
zione del partito e in partico 
lare dai settori di lavoro dedi 
cati agli enti locali ali orgamz 
zazione alla formazione e alle 
relazioni internazionali Altri 
sono venuti dalle federaz oni e 
dai regionali E due parteci 
panti sono stati indicati dalla 
Fgci Le spese sono sta e co 
perle in parte dall Istituto To 
gliatti in parte dagli-allievi" 

Com era strutturato il cor 
so? 

Le ore di lezione complessiva 
mente sono state 60 di cui 20 
dedicate alla lingua inglese Al 
corso vero e proprio già di 
per sé abbastanza impegnati 
vo si sono aggiunte alcune \ 
site «sul campo» per esemp 
ai Docklands e ad un quart t 
re londinese in cui si erano ve 
rificati di recente conflitti raz 
ziali Ci sono stati anche alcu 
ni mconin "politici" naturai 
niente non in quanto «delega 
ztone» del Pei Abbiamo in 
contrato alcuni esponenti del 

Labour e siamo stati al Parla 
mento 

Com e stato d rapporto con 
i docenti? 

Ho osservato una grande di 
sponibilita da parte loro e la 
comprensione dell onginalrtà 
de I esperienza in corso I do 
centi naturalmente sono stati 
scelti dalla London School m 
base ai temi trattati e sebbe 
ne I università nel suo com 
plesso sia di orientamento li 
beral vi insegnano studiosi di 
ogni tendenza Latteggiamen 
to dei docenti è stato fin dall i 
n zio «neutrale" rigoroso 
scientifico E tuttavia nessuno 
ha nascosto una certa insoffe 
renza per il thatchensmo 
Quanto al Pei ho notato molta 
curiosità e molta attenzione 
per la sua struttura e per la sua 
stona 

II corso alla London School 
è d segnale -di una «svolta» 
nelle politiche formative 
messe In campo dal Pel? 

Credo di si Abbiamo seguito 
due idee di fondo la prima 
come dicevo è la scelta di un 
onzzonle europeo La secon 
da è la scelta di rivolgersi ad 
un istituzione pubblica sulla 
base di una scelta tematica da 

Che progetti a SODO per U 
futuro? 

Vogliamo intensificare i rap 
porti con la Fondazione Ebert 
tedesca legata alla Spd Ab 
biamo rapporti con I Universi 
ta di Parigi E stiamo mettendo 
a punto I ipotesi di alcuni viag 
gì studio a completamento di 
corsi specifici (per esempio 
sull ambiente e sulle questioni 
internazionali) 

Che cosa ai farà a Frattoc 
chic 1 anno prossimo? 

Il bilancio complessivo di que 
st anno è positivo La formula 
dei programmi annuali (ne 
abbiamo messi a punto tre 
sull ambiente la comunica 
z one politica e gli scenari in 
tcrnazionah) incontra molto 
successo in termini di qualità 
e di presenze Spesso ai corsi 
partecipano anche non iscritti 
ai Pei E la risposta del mondo 
universitario alle nostre solle 
citazioni e stata ed è positiva 
Cosi come migliora il nostro 
rapporto con le organazazio 
ni di partilo Insomma la 
scuola sta tessendo una fitta 
rete di relazioni politiche e 
culturali che sono per noi il 
bene più prez oso 

ISTITUTO 
TOGLIATTI 

EUROPA '92 
Economia, politica, istituzioni 

CORSO ESTIVO 
Istituto Togliatti - Frattocchie 

21-31 agosto 

PROGRAMMA 
- Spazio sociale europeo, regole comuni e diritti di 

cittadinanza 
- Il governo democratico del processo di integrazione 

europea, 
- Sistemi politici e riforme istituzionali, 
- Le forze politiche di sinistra, la scelta europeistica, il 

confronto programmatico 
- Il Pei e I Europa del 92 

Per informazioni sul corso, 
rivolgersi alla Segreteria dell'Istituto Togliatti 

Tel. 06/9358007 

COMUNE DI 
SOGLIANO AL RUBICONE 

PROVINCIA DI FORLÌ 

Estratto di avviso di gara 
(licitazione privata) 

Questo ente rende noto che sarà indetto t appalto per 
I affidamento della realizzazione dei lavori di discari* 
ca controllala di 1 a categoria R • u ed assimilabili di 
cui al Dpr 915/62 unitamente ai servizi generali ed in
frastrutture connesse - 1 stralcio 

Importo a base d'asta L S 615 000 000 
L ente procederà alla aggiudicazione dei lavori con II 
metodo della licitazione privata ai sensi dell'art 24 
lett b) della legge 8/8/1977 n 534 e successive modifi
che ed integrazioni Per I aggiudicazione dei lavori sa
rà seguito il criterio dell offerta economicamente più 
vantaggiosa in base ai seguenti elementi di valutazio
ne che saranno applicati in ordine decrescente 

1) valore tecnico dell opera 
2) prezzo dell offerta 
3) tempo di ultimazione dei lavori 

Ai sensi dell art 2/bis della legge n 155/1989 per la 
determinazione delle offerte anomate it valore per
centuale da aggiungere alla media delle percentuali 
delle offerte ammesse e stabilito nella misura di 10% 
L amministrazione si riserva di procedere ali aggiudi
cazione anche nel caso che fosse pervenuta una sola 
offerta valida come pure di non procedere ad aggiudi
cazione alcuna L amministrazione si riserva altresì 
I applicazione deli art 12 legge n 1/1878 Saranno 
ammesse imprese riunito ai sensi dell art 20 e se
guenti della legge 8/8/1977 n 584 e successive modifi
che e integrazioni Le domande di partecipazione in 
bollo unitamente alla documentazione prevista dai 
bando integrale di gara dovranno pervenire entro le 
ore 12,00 del giorno 21 agosto 1969 al seguente indi* 
rizzo Comune di Sogli ano at Rubicone (Fo) piazza 
della Repubblica 35 - 47030 Sogli ano al Rubicone Co 
pia del bando integrale pctrà essere ritirata presso la 
segreteria del Comune Le domande di partecipazio
ne non vincolano I ente appaltante II presente bando 
in forma integrale è stato trasmesso ali ufficio delle 
pubblicazioni ufficiali della Cee il 31 luglio 1989 

IL SINDACO cav Giovanni FeeanI 

Festa dell'Unità 
Borghetto S. Spirito 

fino al 15 agosto 
Balli, mostre, gastronomia, giochi vari 

LE CASTELLA (Calabria) 
Riviera fonica, in riva al mare, 

ottimamente alberato 

CAMPING L'ANNUNZIATA 
Bungalow} • collages • camping 

(gestione CISTACOOP) 

le Castella (Cz), tei. (0962) 795052 

vacanze 
liete 

CATTOLICA - HOTEL FLORA 
tei (0541)963412 • 5 0 m dal 
mare ogni comfort trattameli 
todiprimordine aimoaferafami 
liare parcheggio • colazione 
buffet acelta menù da)19aflo-
ato 39 000 settembre 32 000 
tutto compra» bambini sconto 
fino 60% (153) 

CESENATICO Hotel King via 
le De Amtcìs 88 vicino mare 
tranquillo camere servizi bar 
soggiorno ascensore parcfteg 
gio custodito conduzione prò 
pria colazione buffet nella veran 
da giardino Bassa stagione dal 
20/5 27 5O0/32 50O Luglio 
36 500/39 500 Agosto 
46 500/34 50G Forti sconti 
bimbi famiglie Interpellataci tei 
0547/82367 (89) 

RIMIMI VISERBA pensione Nini 
via Tonini 22 taf (05411 

738381-vicinemare cantra!» 
familiare menù a scelte 21/31 
agosto 25 000 settembre 
2 0 0 0 0 (150) 

RIMINI nonostante il sabotag 
gtc giornalistico resta una apieg 
già inimitabile come aempra 
HOTEL NINI - tal (0841)65072 
- Sul mare - piscina - idromassag
gio professional» • pareheggio 
garage cucina romagnola Pen
sione completa dal 20 agosto al 
30 settembre L 30 000 tutto 
compreso (154) 

ECONOMICI 
BIBIONE SPIAGGIA - Mare pu 
lito affittiamo ultime occasioni 
appartamenti fromemare - vii 
lette con giardino p scine an 
che settimanalmente Prezzi va 
lidissimi Tel 0432 430428 

049) 

8 l'Unità 

Giovedì 
10 agosto 1989 


